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Aos três dias do mês de março de dois mil  e vinte,  às dezessete horas,  na sala dos 
Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina, sob a Presidência do Prof.  
Pedro Antônio de Melo, reuniram-se os docentes: Allan Augusto Platt, André Luís da Silva  
Leite, Andressa Sasaki Vasques Pacheco, Ani Caroline Grigion Potrich, Bernardo Meyer, 
Gabriela  Gonçalves  Silveira  Fiates,  Gerson  Rizzatti  Júnior, Helena  Kuerten  de  Salles 
Uglione, Irineu Manoel de Souza, Kellen da Silva Coelho, Marcia Barros de Sales, Marco 
Antônio  Ocke,  Marcos Abilio  Bosquetti,  Mário  de  Souza Almeida,  Martin  Petroll,  Pedro 
Antônio de Melo, Raphael Schlickmann, Ricardo Niehus Buss, Rogério Tadeu de Oliveira 
Lacerda, Rudimar Antunes da Rocha, Sérgio Luis Boeira e o representante discente Luiz  
Fernando  Britto. Justificaram  ausência  os  docentes:  Claudelino  Martins  Dias  Júnior, 
Marcos  Baptista  Dalmau  e  Rebeca  Barcellos.  Encontram-se  em  licença  saúde  os 
professores  Evelize  Welzel,  Paulo  Otolini  Garrido  e  Rolf  Hermann  Erdmann. Os 
Professores Marilda Todescat, Renê Birochi, Rosalia Aldraci Lavarda e Taisa Dias estão 
em  afastamento  para  Pos-Doc.  O  Prof.  Mauricio  Pereira  está  cedido  a  Prefeitura  de 
Florianópolis.  O  Presidente,  Professor  Pedro  Melo,  cumprimentou  a  todos  e  declarou 
aberta a reunião.  Informes: a empresa Júnior esteve presente no início da reunião para 
divulgar e convidar os professores para o Worshop da Qualifon Jr, de promoção de saúde  
vocal direcionado aos docentes, que eles irão realizar. O professor Pedro deu as boas 
vindas aos professores Gabriela Fiates e Rogério Lacerda que retornaram do afastamento 
para Pós-Doc.  ITEM 1 – Aprovação de novas bancas para o Concurso de Produção e 
Finanças. O  professor  Pedro  informou da impossibilidade de o  professor  Maurício  de 
Andrade de Lima participar como membro titular da área de finanças, em função da sua 
demissão da UNISUL,  para  substituí-lo  foi  colocado em votação o nome do professor 
Nelson Guilherme Machado Pinto da UFSM, atual  suplente, para titular e do professor 
Aureliano  Angel  Bressan  da  UFMG,  como  suplente  externo.  Colocado  em  votação. 
Aprovado por unanimidade. Para o concurso da área de Administração da Produção, o 
professor Pedro informou que houve recurso externo, sendo que o relator do processo deu 
parecer  favorável,  sendo  aprovado  Ad  referendum  pelo  presidente  do  Conselho  da 
Unidade,  em virtude da falta  de  quórum na reunião.  Para  substituí-lo  foi  colocado em 
votação o nome do professor Marcelo Barbosa Cesar da UFG. O professor Pedro informou 
ainda, que tendo em vista o entendimento do relator, a professora Ani Caroline Grigion 
Potrich também fica impossibilitada de participar da banca pelo mesmo motivo. Colocado 
em  votação.  Aprovado  por  unanimidade,  exceto  pelo  voto  da  professora  Andressa 
Pacheco que fica impedida de votar. O representante discente, Luiz Fernado Britto pediu a 
palavra e falou sobre a questão do espaço físico que ficou desocupado após a mudança 
para o bloco G,  informou que o Centro  Acadêmico fará um pedido formal  para tentar 
conseguir  uma  nova  sala  e  pediu  o  apoio  dos  professores.  O  professor  Raphael 
Schlickmann falou sobre a semana de integração,  recepção aos calouros e  reiterou o 
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convite para a apresentação dos docentes aos calouros na sexta-feira. Também destacou 
que na semana passada ocorreu a primeira semana de desenvolvimento docente do curso. 
O professor Pedro Melo perguntou se algum professor gostaria de representar o chefe do 
departamento  na  formatura,  uma  vez  que,  tanto  o  chefe  quanto  o  subchefe  do 
departamento  não  poderão  comparecer.  O  professor  Ricardo  Buss  se  colocou  a 
disposição.  O  Professor  Pedro  informou  que  foi  solicitado  um  membro  do  CAD  para 
participar da Comissão do PIBIC do CCJ, a  professora Gabriela Fiates se voluntariou,  
todos os presentes concordaram. Não havendo nada mais a tratar deu-se por encerrada a 
reunião na qual eu Dauana Berndt Inácio lavrei a presente Ata.
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